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ВОИ, которое нас объединяет
√ Навстречу конференции
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В конце января состоялся седьмой пленум Нижегородской област-
ной организации общества инвалидов. Программа его оказалась 
очень насыщенной, и обсуждались самые животрепещущие вопро-
сы сегодняшнего дня.
Собственно говоря, программа была разделена на две части. Пер-
вую из них председатель  Эдуард Александрович Житухин назвал 
совещанием-учёбой, а вторая как раз  и была пленумом правления 
областной организации, обсуждавшим актуальные задачи внутрен-
ней жизни.

Впрочем, отделить одно от другого 
довольно сложно. Ну разве не обсуж-
дается внутри каждой местной органи-
зации состояние дел с нашими пенсия-
ми? Разве не приходят в офисы ВОИ 
люди, пострадавшие от мошенников и 
слёзно молящие «помогите!»? Разве 
не задумывается актив, как улучшить 
материальное положение организации 
и заинтересовать как можно больше 
людей важными делами с помощью 
грантов? Так что специалистов в этих 
областях деятельности слушали очень 
внимательно и старательно записыва-
ли в свои блокноты всю интересней-
шую информацию.

Первой выступила Инна Романов-
на Касаткина, начальник управления 
установления пенсий отделения Соци-
ального фонда России по Нижегород-
ской области. Она сообщила, какие 
изменения в пенсионном законода-
тельстве существуют с января 2025 
года. Конечно, всеобщий интерес вы-
звала так называемая доиндексация. 
В январе мы, получатели трудовых и 
страховых пенсий, увидели в них су-
щественную прибавку в 7,2 процента. 
Но, оказалось, это ещё не всё. В фев-
рале получаем дополнительно 2,3 про-
цента, причём перерасчёт включает в 
себя и январскую пенсию. В общем, 
к двум тысячам января (средний раз-
мер по России) добавилось ещё при-
мерно 500 рублей. Особенно важно, 
по мнению автора этих строк и многих 

её друзей, что индексация затрону-
ла работающих пенсионеров, чего не 
бывало, прямо скажем, давно. Теперь 
не надо увольняться с работы, чтобы 
подкорректировать в сторону увели-
чения размер выплачиваемой пенсии. 
С апреля повышение ожидается для 
получателей социальных и государ-
ственных пенсий.

Единственное, что надо учитывать 
по индексации пенсий работающих 
пенсионеров, эта норма закона вос-
станавливается с первого января 2025 
года. Если же человек хочет получать 
индексационные выплаты за весь пе-
риод моратория (а он начался в 2016 
году), то увольняться придётся. Прав-
да, не на такой длительный период, 
как раньше. Инна Романовна подчерк-
нула, что можно уволиться в пятницу, а 
в понедельник опять прийти на работу.

И ещё один важнейший факт. Много 
разговоров всегда вызывала доплата в 
1200 рублей по уходу за инвалидом и 
человеком старше 80-ти лет. И сумма-
то не такая уж большая. Но, чтобы 
получать её, требовалось выполнить 
ряд условий, которые могли оказаться 
не под силу работающим родственни-
кам того и другого. Ведь именно дети, 
как правило, ухаживают за больным и 
старым  человеком. Я лично знала не-
сколько ветеранов, которые принципи-
ально отказывались от этой доплаты, 

лишь бы не идти на сделку с совестью. 
Так вот, теперь процедура оформле-
ния значительно упростилась. Больше 
того, для ухаживающих за инвалидом 
первой группы, например, она может 
быть повышена до десяти тысяч руб-
лей! Подробности, как это сделать, 
объяснят в клиентских службах отде-
лений СФР, сообщила И.Р.Касаткина.

Уже несколько лет практикуется 
приобретение средств технической 
реабилитации по электронному серти-
фикату. Новшество последнего време-
ни — заявление на замену СТР можно 
подавать заранее, а не тогда, когда 
вышел срок действия предыдущего. 
Связано это с тем, что на оформление 
средства технической реабилитации 
фонду требуется несколько недель. И 
что же, инвалиду пользоваться про-
сроченным? Новшество устраняет эту 
несуразицу.

Прокурор Нижнего Новгорода 
Игорь Владимирович Мокичев — час-
тый гость в организации ВОИ. Его 
информация всегда воспринимает-
ся близко к сердцу, ведь речь идёт о 
попытках мошенников завладеть на-
шими сбережениями и даже оставить 
нас без личного имущества. «Идёт 
внут-ренняя война»,- так выразился 
Игорь Владимирович. Сильно сказа-
но. Но по сути так оно и есть, ведь  
90 процентов средств (а может, и 
больше) от мошенников переходит к 
тем, кто воюет с нами на той стороне 
на Украине. За прошлый год в Нижнем 
Новгороде совершено около четырех 
тысяч преступлений такой направлен-
ности, в руки мошенников попало при-
мерно два миллиарда рублей! И всё 
из-за нашей доверчивости.

По мнению прокурора, оптималь-

ный вариант, самый эффективный 
способ не вестись на провокации — не 
разговаривать с незнакомцами вовсе. 
Проверять «страшные» новости, сове-
товаться со знающими людьми. Проку-
ратура с уважением относится к обще-
ству инвалидов, помогающему людям 
справляться с этой бедой.  Игорь Вла-
димирович призвал местные органи-
зации ВОИ ещё более активизировать 
свою просветительскую деятельность.

...Вспоминаются восторженные 
глаза Ирины Михайловны Сучковой на 
первом областном фестивале по на-
стольным играм, проходившем в нояб-
ре прошлого года. Начальник отдела 
взаимодействия с некоммерческими 
организациями министерства внут-
ренней, региональной и муниципаль-
ной политики Нижегородской области 
приехала на фестиваль, чтобы лично 
увидеть, как НООООО ВОИ реализу-
ет грант областного правительства. И 
осталась очень довольна увиденным. 
Умеет же организация в полной мере 
использовать возможности гранта! 
Что ж, стоит продолжать столь удачно 
начатое дело. Тем более, что хороший 
опыт имеется и в местных организа-
циях ВОИ. Кулебаки, Бор, Сосновское 
уже давно и высоко оценили гранто-
вые возможности и намерены разра-
батывать новые проекты. Ирина Ми-
хайловна познакомила собравшихся 
с новой площадкой написания гранто-
вых проектов для социальных неком-
мерческих организаций. И призвала не 
отчаиваться тех, кто конкурсную про-
цедуру не прошёл. Несколько месяцев 
назад на грантовый конкурс заявку по-
дала Арзамасская городская организа-
ция ВОИ. 


